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(Sin corregir) 

 
Preside: Señor Representante Jorge Meroni. 

 
Miembros: Señoras Representantes Elizabeth Rettich, Lucía Rodríguez y señores 

Representantes Pablo D. Abdala, Martín Couto, Oscar De los Santos, 
José Querejeta, Walter Verri y Nicolás Viera. 
 

Secretaria: Señora Ma.Cristina Piuma Di Bello. 

Prosecretaria: Señora Lourdes E. Zícari. 
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SEÑOR PRESIDENTE (Jorge Meroni).- Habiendo número, está abierta la reunión. 

La reunión de hoy se realiza a los efectos de informar a los legisladores que el 
jueves 14 de abril no habrá sesión de la Comisión, ya que el jueves 21 está confirmada la 
presencia de la Ministra de Desarrollo Social, Marina Arismendi, y del director Julio 
Bango, para informar sobre los avances del Sistema de Cuidados y algunos asuntos 
relativos a INAU. 

Además, ingresó un proyecto presentado por el diputado Adrián Peña relativo a 
excedentes de productos de alimentación, que fue repartido vía correo electrónico. En 
ese sentido, la propuesta es invitar al diputado Adrián Peña el jueves 5 de mayo para que 
nos informe acerca de su iniciativa. 

(Apoyados) 

SEÑOR VERRI (Walter).- Pido disculpas al señor presidente porque el día en que 
fue electo no pude estar presente y realmente me hubiera gustado mucho votarlo. Por lo 
tanto, quiero trasmitirle que tiene todo mi respaldo y apoyo para sacar adelante esta 
importante Comisión. 

Durante el año pasado aprendí a conocer a esta Comisión y tengo la inquietud en 
cuanto a que debería ser una Comisión permanente por la importancia de la temática que 
aborda. 

Felicito al señor presidente y a su partido por la elección, porque es un hombre 
merecedor de la distinción de presidir este año la Comisión. 

SEÑOR PRESIDENTE.- Muchas gracias, señor diputado. 

Espero estar a la altura de sus palabras. 

No habiendo más asuntos, se levanta la reunión. 
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